

Mehr als 80 Schüler/innen erobern anlässlich des Olympic Days das neu eröffnete Olympiazentrum OÖ

**Aktivtag mit den Spitzensportlern/innen Liu Jia, Paula Schmidl, Lena Kreundl,
Bernhard Reitshammer, Paul Espernberger, Paul Seyringer und Samuel Gaßner**

Eine Woche nach der feierlichen Eröffnung des neuen Olympiazentrums OÖ auf der Gugl gehörte das Trainingszentrum heute einen Vormittag lang mehr als 80 Schülern/innen aus 9 oö. Sport-Schwerpunktschulen. Anlass dafür war der Olympic Day, der morgen, am 23. Juni, weltweit gefeiert wird, um an die Gründung des Internationalen Olympischen Comités (IOC) 1894 in Paris und die Olympischen Werte Toleranz, Fair Play und Gleichberechtigung zu erinnern. Das Olympiazentrum OÖ beging daher wie die anderen fünf Olympiazentren in Österreich den olympischen Geburtstag mit einem Aktivtag für Schüler/innen unter dem Motto: „MOVE, LEARN & DISCOVER“.

Die Schüler/innen aus den Sport-NMS Bad Kreuzen, Eferding-Süd, Enns Lauriacum, Haid II, Lenzing, Linz-Kleinmünchen, Marchtrenk II, Schwanenstadt, Vöcklabruck, des Georg v. Peuerbach Gymnasiums Linz und der Skihauptschule Windischgarsten wurden in Vertretung von Sportreferent LH-Stv. Dr. Michael Strugl von LAbg. Dr. Elisabeth Manhal und Mag. Hannes Seyer (stellvertretender Leiter des Olympiazentrums OÖ) empfangen. Die jungen Sportler/innen erfuhren Wissenswertes rund um die Olympische Bewegung und lernten die Infrastruktur des neuen, um 9 Millionen Euro ausgebauten Olympiazentrums kennen. Nach einem Olympia-Quiz durften die Schüler/innen dort trainieren, wo sich die Kadersportler/innen des Olympiazentrums OÖ auf ihre Wettkämpfe und Olympische Spiele vorbereiten. Badminton, Fechten, Handball, Judo, Leichtathletik, Schwimmen, Tischtennis und Mädchen-Fußball standen am Programm. Besonderes Highlight war das neue Fechtzentrum, wo die Schüler/innen von Degen-Staatsmeisterin Paula Schmidl und der Präsidentin des Oö. Landesfechtverbands Brigitte Casny in die spannende Sportart eingeführt wurden und selbst ein Schnuppertraining absolvieren durften.

Beim Olympic Day mit dabei waren auch die fünffache Olympiateilnehmerin und Fahnenträgerin in Rio Tischtennis-Ass Lui Jia, Lena Kreundl, die sich als 19-Jährige für die Olympischen Sommerspiele 2016 qualifiziert hatte, sowie ihre Schwimmkollegen Bernhard Reitshammer und Paul Espenberger, und die Sportler des Talentezentrums Paul Seyringer (Leichtathletik) und Samuel Gaßner (Judo).

Bildtexte:

Foto 1: LAbg. Dr. Elisabeth Manhal und Medaillengewinnerin Theresia Kiesel hießen die Schüler/innen im neuen Olympiazentrum OÖ willkommen.

Foto 2: Die Nachwuchstalente des oö. Fechtsports und Verbandspräsidentin Brigitte Casny präsentierten den Schülern/innen stolz ihr neues Fechtrainingszentrum.

Foto 3: Beim Rundgang durch das Olympiazentrum konnten die Schüler/innen in der neuen Kraftsporthalle das Training der Spitzensportler/innen hautnah erleben.

Fotos: Land OÖ / Daniel Kauder